



亀中だより

No.4 令和4年4月20日 文責 岡田



For The Students!

コロナ禍の学校も3年目…学びをとめない！一年に！

学校だより No.1 で本年度の学校行事(修学旅行、体育祭、職場体験学習)について、日程等の変更をお伝えしました。これは同時にその内容についても再検討しているものです。亀山中学校の伝統的な種目であったムカデ競争もコロナ禍にあって行ってきませんでした。しかし6月開催とした以上、部活動の最後の大会やコンクールを目の前にした生徒にけがをさせるわけにもいきません。「新しい体育祭」を生徒会が模索してくれていますが、そうした内容変更も熟議し検討していきます。体育祭に限らず、コロナ禍にあって学びをとめることなく、学校としての“ニューノーマル”を作り上げていくことに取り組んでいきます。

オミクロン、BA.2、XE… 第7波を前にした学校

学びの継続と感染防止対策の両立、これが令和4年度の学校運営のキーワードです。これまでの2年間で得た新型コロナウイルスに対する経験と知恵をもとに、感染対策を徹底しながら、学校の教育活動も止めないことを目指していきます。

各ご家庭における対応等については、4月6日、7日に配布いたしました亀山市教育委員会発出の「新型コロナウイルス感染症発生時等の学級・学年閉鎖、臨時休業等対応について」を今一度ご確認ください。

そのうえで、生徒、保護者のみなさんに徹底していただきたいことは、**発熱等風邪症状がある場合など、体調が悪い時には、登校せずに自宅で休養すること**です。少しくらいなら大丈夫だろうと感じる時でも、以前なら何も気にせず登校していた状態でも、集団の中で感染をさせないことを最優先した行動が必要です。それが、後になって学級閉鎖などの事態にならない大切な行動となります。学校としては**オンライン授業配信**を行っていきますし、**出席停止扱い**といたしますので、ご理解とご協力をお願いします。また少しでも体調に異変を感じたら、速やかに医療機関の受診をお願いいたします。



発熱等風邪症状だけでなく、少しでも体調に変化がある時には、登校せずに自宅で休養してください！

今年度は授業参観等をはじめ、コロナ禍にあって活動を自粛してきたことも、可能な限り実施していく方向で検討しています。感染状況を鑑みながらも、子どもたちが楽しみにしている学校行事を開催していくために、日々の体調管理とわずかな体調の変化でも大事をとっていただくようお願いします。